

Fil légumes Vincent, AMAP Entraigues Paysanne, semaine 28 – 2024

Bonjour à tous,

Vous avez eu, jeudi 4 juillet :

dans vos petits paniers :

- 1,2kg de pommes de terres nouvelles Otolia, 1 aubergine, 800g de courgettes, 1 kg de tomates Roma, 1,4kg de tomates Cœur de Boeuf ou Marnero, 2 salades, 1 bouquet de basilic, 1 botte de cébettes (offerte), pour une valeur de 16,90€.

Dans vos grands paniers :

- 1,8kg de pommes de terres nouvelles Otolia, 1 grosse aubergine, 1,2kg de courgettes, 1 gros concombre, 2kg de tomates Cœur de Boeuf ou Marnero, 1,2kg de tomates Roma, 1 botte de cébettes (offerte), 2 salades au choix, 1 bouquet de basilic, pour un total de 23,40€.

La balance des paniers devient la suivante : +3,90€ pour les petits paniers, +4,40€ pour les grands paniers.

Les paniers actuels sont généreux en tomates, profitez-en car si les plants donnent fort à un moment, cela veut dire aussi qu'ils donneront beaucoup moins ensuite...

Je propose des **contrats d'appoint** en juillet pour des tomates Roma, et en juillet et Août pour des pommes de terre. La variété Otolia que je vous propose cet été est moins gustative que la Maiwen, servie en juin, mais plus polyvalente en cuisine.

Au champ :

Nous avons enfin pu désherber carottes, betteraves et persil de plein champ. A trois, nous avons cumulé une grosse vingtaine d'heure de travail en une journée pour venir à bout de ce chantier !

Florie a semé une première série de choux pour l'hiver : un chou de Milan et une variété issue d'un croisement entre chou de Pontoise et chou blanc. Elle a aussi semé la quatrième série de salade d'été.

La troisième série de salade sans paillage est plantée, mais seulement 200 salades sont en place contre 360 prévues initialement. Les graines de batavias rouge ont eu un coup de chaud et sont très mal sorties.

Les courgettes de plein champ sont déshabillées de leur voile thermique : juste à temps pour la pollinisation, car les premières fleurs sont là. Il était temps car les courgettes de serre ne donnent plus grand-chose.

Les pastèques et melons sont aussi découverts, à temps pour la pollinisation mais aussi pour le désherbage mécanique des passe pied (l'espace entre deux planches de culture où l'ont peut marcher ou faire rouler le tracteur).

David a fait le 3ème ou 4ème binage des oignons de plein champ (j'ai perdu le compte, mais idéalement on devrait tenir la cadence d'un binage par semaine).

Nous continuons aussi à préparer des faux-semis pour les futurs poireaux et artichauts.

J'offre des cébettes à volonté aux amapiens qui ont souscrit des paniers de légumes : Venez les récolter mardi 9 juillet ou mardi 16 juillet, de 8h30 à 11h. Elles ne sont plus en état d'être commercialisées mais encore excellentes à consommer. Contactez moi par texto au 06 28 80 84 76 pour l'organisation. Chapeau, chaussures fermées et vêtements ne craignant pas d'être salis obligatoires. Émincées et lavées, vous pouvez congeler vos cébettes et les conserver 3 mois pour les utiliser en cuisine comme bon vous semblera.

Cordialement,
Vincent, Cérés & Cybèle



David passe le broyeur au dessus des betteraves, carottes et persil, afin que Florie et moi puissions plus facilement désherber à la main.



C'est fait, et proprement !



2000 choux de Milan et Stanton semés par Florie. J'en planterai 960 parmi les plus beaux, et espère en récolter entre 600 et 800 entre novembre et mars. Il reste les choux fleur et les brocolis à semer pendant ce mois de juillet.



Les oignons Simiane sous serre sont presque prêts !



Les tous premiers poivrons « tournants » au rouge.



La photo de la semaine dernière : c'était une fleur mâle de maïs. En tête de pied.



Barbe d'épi de maïs. La « fleur femelle ». En deuxième tiers de pied.